

15.01.19

Gut Holz Eberfing gewinnt mit Liga-Rekord

KEGELN SKC-Team erreicht beim 7:1 über SG Unterneukirchen insgesamt 3424 Holz – Stark vor allem beim Abräumen

Eberfing – Die Pause über den Jahreswechsel hat den Sportkeglern des SKC Gut Holz Eberfing offenbar gut getan: Im ersten Bezirksoberliga-Spiel 2019 präsentierten sich die Eberfingler in bärenstarker Verfassung. Beim 7:1 über die SG Unterneukirchen-Garching verbesserte die Mannschaft den Liga-Rekord auf einer Heimbahn auf satte 3424 Holz. Die bisherige Saison-Bestmarke hatte der Tabellenführer, SKC Töging II, mit 3360 Holz innegehabt.

Eberfings Spieler Andreas Gattinger war mit dem Auftritt gegen die SG Unterneukirchen sehr zufrieden. 3424

Holz „sind in unserer Liga schon sehr viel“. Stark waren die Hausherren insbesondere beim Abräumen, dort nahmen sie den Gästen aus dem Landkreis Altötting satte 220 Holz ab. Insgesamt leisteten sie sich nur 16 Fehlwürfe. Die Eberfingler – mit 15:9 Punkten Tabellenvierter – hoffen nun, eine Serie starten zu können, „um vielleicht doch noch an die Top-Plätze hinschnuppern zu können“, so Gattinger.

Im Startpaar agierten die Hausherren „noch etwas zögerlich“, so Gattinger. Er selbst verlor mit 542 Holz sein Duell mit Franz Huber

(569), wobei ihm beim Abräumen mehrmals das nötige Glück fehlte. Tobias Zahler (533) lieferte sich mit Günter Haider (522) ebenfalls ein ausgeglichenes Match. Mit der größeren Holzzahl holte Zahler aber dann aber doch den Mannschaftspunkt.

Im Mittelpaar drehten die Eberfingler jedoch richtiggehend auf. „Das war zum Teil Kegeln vom Feinsten“, berichtete Gattinger. Hubert Resch (581) spielte vier konstante Durchgänge und nahm seinem Kontrahenten 124 Holz ab. „Das war spielentscheidend“, so Gattinger. Auch Eric Kühberger hatte



Eric Kühberger

war mit 605 Holz der Tagesbeste. FOTO: PRIVAT

sein Gegenüber klar im Griff. Er zeigte ein noch höheres Niveau als Resch und erzielte mit 605 Holz (149/160/149/147) die Tagesbestleistung. Kühberger hat nun in der Liga die Saisonbestleistungen für ein Heimspiel

(605) und für ein Auswärtsspiel (612) zu Buche stehen. Nach dem Mittelpaar führte Eberfing mit 3:1 Punkten und 199 Holz.

Im Schlusspaar machten die Eberfingler fröhlich weiter. Helmut Schütz (561) verpasste im zweiten Satz mit 171 Holz (72 im Abräumen) nur um sechs Punkte einen Einzelbahn-Rekord. Markus Lindner ließ sich auch nicht lumpen und erzielte 602 Holz, wobei er vor allem beim Abräumen glänzte (236). Die beiden SG-Kontrahenten hatten keine Chance.

Am kommenden Sonntag, 20. Januar, treffen die Eber-

fingler auswärts auf den FC Seeshaupt. Gut Holz hofft auf ein ähnliches Ergebnis wie im Hinkampf, den das Team mit 5:3 für sich entschied.

Eberfing: Andreas Gattinger (542/1,5:2,5/0), Tobias Zahler (533/2:2/1), Hubert Resch (581/4:0/1), Eric Kühberger (605/4:0/1), Helmut Schütz (561/2:2/1), Markus Lindner (602/3:1/1).

Unterneukirchen: Franz Huber (569/2,5:1,5/1), Günter Haider (522/2:2/0), Johannes Reichenspurner (457/0:4/0), Andreas Reichenspurner (514/0:4/0), Franz Reichenspurner (544/2:2/0), Georg Schubeck (546/1:3/0).